

# Les Intérêts de nos régions : un rythme retrouvé

Autor(en): **Bovée, Jean-Paul**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens**

Band (Jahr): **62-63 (1991-1992)**

Heft 1: **Face à l'avenir : les banques régionales sans complexes**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## **Les Intérêts de nos régions**

# **Un rythme retrouvé**

Par Jean-Paul Bovée, secrétaire général de l'ADIJ



*Durant les deux dernières années, l'édition du bulletin de l'ADIJ a connu des problèmes; le rythme de parution des dossiers a été épisodique en raison de divers retards enregistrés sur le plan administratif. Nos lecteurs auront pu s'étonner à juste titre.*

*En automne 1990, notre association a vécu une transition, marquée par un changement de personne au secrétariat général et par la réorganisation de l'administration grâce à l'engagement d'une secrétaire. Cette étape étant franchie, l'ADIJ est désormais à même de redéployer pleinement son activité dans tous les domaines concernés par sa vocation et d'apporter une contribution importante et originale à la vie économique et sociale jurassienne.*

*La parution des «Intérêts de nos régions» a été l'une de nos préoccupations majeures. Notre bulletin constitue un lien entre tous les membres de l'ADIJ, mais il rencontre également un écho favorable en dehors des rangs de l'association, en raison de la qualité des dossiers proposés. Dès la fin de l'an dernier, une commission et un groupe de rédaction ont été mis sur pied, afin de contribuer à l'élaboration des dossiers. Composés de personnes dynamiques venant de divers horizons, ces groupes de travail mènent également une réflexion approfondie sur les possibilités de refonte et de développement de notre revue. Nous y reviendrons dans un proche avenir.*

*Vous avez entre les mains le premier numéro 1991 des «Intérêts de nos régions». La parution de notre bulletin retrouvera cette année son rythme normal de dix numéros par an. Plusieurs dossiers sont en cours de préparation; ils apporteront un éclairage nouveau dans divers domaines d'actualité, par exemple la formation professionnelle, le développement industriel, l'implantation d'entreprises ou les transports régionaux. Nous ferons en sorte que dans l'avenir, cet organe continue de mériter la confiance et l'intérêt de ses lecteurs.*

J.-P. B.